

Pressemitteilung

MOVEMBER Challenge 2022 – Wir sagen DANKE!

Dresden, Dezember 2022: Schnurrbart, Moustache, Schnorres, Rotzbremse, Mundgardine – der November ist der Monat, in dem das haarige Gebilde in Männergesichtern auffällig häufig zur Schau gestellt wird. Das liegt nicht etwa an einem aktuellen Modetrend oder der herbstlichen Wetterlage, sondern am „MOVEMBER“. Der Name setzt sich aus der englischen Kurzform „Mo“ für Moustache und „November“ zusammen. Hierbei handelt es sich um die 2003 in Australien gegründete und inzwischen wohl bekannteste, internationale Initiative im Bereich der Männergesundheit.

Das Ziel der Bewegung ist es, Männergesundheit nachhaltig zu verbessern und die Zahl der Männer, die zu früh sterben, um 25% zu senken. Durch verschiedene Aktionen (Grow, Move, Host) sollen Spenden für Gesundheitsprojekte in den Bereichen Prostatakrebs, Hodenkrebs sowie psychische Gesundheit und Selbstmordprävention bei Männern, gesammelt werden. Auch die Sensibilisierung für das Thema Prävention und Vorsorgeuntersuchungen spielen in diesem Monat eine wichtige Rolle.

Unter dem Motto „Gemeinsam Männerleben retten“ hat auch APOGEPHA die Initiative mit der „APOGEPHA MOVEMBER Challenge“ auf vielfältige Weise unterstützt. Um Spenden zugunsten der Movember-Foundation zu sammeln, wurde eine gemeinsame Laufstrecke von über 3.800 km zurückgelegt und mehr als 520 Moustache-Selfies von UrologInnen und MitarbeiterInnen aufgenommen.

Für so viel Engagement möchten wir uns bei allen Beteiligten herzlich bedanken. Gemeinsam ist es uns gelungen, eine Summe von 5.000€ an die Organisation zu spenden.

Mit unserer Spende unterstützen wir zum Beispiel diese aktuellen Projekte in Deutschland: Die Förderung eines Biomarker-Projekts bei Prostatakrebs am Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf oder ein Projekt zur Untersuchung der Ergebnisse unterschiedlicher Versorgungsmöglichkeiten bei Prostatakrebs, welches Mediziner und Forscher aus 14 Ländern weltweit involviert.

Kontakt:

APOGEPHA Arzneimittel GmbH

Kyffhäuserstraße 27

01309 Dresden

Steffi Liebig

Bereichsleiterin Gesundheitspolitik und Unternehmenskommunikation

Tel.: +49-351/33 63 497

Fax: +49-351/33 63 440

E-mail: sliebig@apogepha.de